



CEDIDA: GARY GO

GARCÍA LLEGARÁ A QUILPUÉ DURANTE MAYO PRÓXIMO.

Manuel García suma concierto en Quilpué tras agotar show en Viña

Celebrando los 20 años de su primer disco "Pánico", que el pasado fin de semana fue coreado de principio a fin por sus seguidores capitalinos, Manuel García cierra el año en el norte y el 3 de enero estará en el Teatro Municipal de Viña del Mar con entradas agotadas. Por eso el músico agregó concierto en el Municipal de Quilpué para el 17 de mayo.

Manuel García regresó a Santiago para presentar su nueva gira dedicada al vigésimo aniversario de su primer disco "Pánico" en dos shows consecutivos con entradas agotadas en el Teatro Oriente y el Aula Magna de la USACH. Un concierto acompañado de la guitarra en que el músico nacional convocó a un viaje de melancolía, trova y reflexión que el público si-

guió con atención y despertó en ovación para el primer tema de la cita 'El viejo comunista', convertido en un clásico. La gira -que se extenderá durante todo el 2025- continúa este fin de semana en Iquique (Sala Angaroa), Antofagasta (tickets agotados en el Teatro Municipal) y un cierre de año el domingo 22 en Calama (Teatro Municipal). También

enero seguirá en Paine (Centro Cultural), con entradas agotadas en Viña del Mar (Teatro Municipal) y La Serena (Teatro Centenario) y otras fechas en el sur. Para los seguidores de la región de Valparaíso se confirma como telonero al músico nacional radicado en México El Mulu en su concierto en Viña del Mar. Las entradas ya están a la venta en Passline. 🌐